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Il giorno 1 del mese di marzo dell’anno 2022 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito a distanza sulla piattaforma Zoom il Consiglio di 

Quartiere Badia per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 - comunicazioni presidente 

 

3 - relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

 

4 - segnalazioni 

 

5 - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

Redige il processo verbale il consigliere: Galbardi Paolo 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco X  
2 Dioni Edoardo X  
3 Galbardi  Paolo X  
4 Lussignoli Giordano X  
5  Mezzena Anna Valeria  X G 
6 Pilotta Marcella X  
7 Scutra  Alvaro X  
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  
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È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2. Comunicazioni Presidente  

La presidente relaziona relativamente a: 

 

• i sindacati confederali CGL-CISL-UIL hanno chiesto ai CdQ di 

poter fare delle riunioni per illustrare la riorganizzazione 

del nuovo servizio sanitario, i CdQ hanno segnalato la 

necessità della presenza di un rappresentante 

dell’amministrazione. Si chiede di esprimere la scelta se 

fare l’incontro insieme agli altri CdQ zona Ovest. Si 

conferisce il mandato al Presidente per concordare tempi e 

modi dell’incontro 

• Casa delle Associazioni, prosegue il lavoro con gli altri 

presidenti, si pensava sfruttare le iniziative del 2023 con 

il capoluogo della cultura 

• Con CdQ Chiusure, ci si sta confrontando sul tema dei sentieri 

della collina, si segnala riunione del 9 marzo p.v. 

• Incontro per il PLIS (Giordano): parco delle cave, la Regione 

ha fatto una proposta, per farlo diventare un parco 

regionale, unendo diverse aree verdi. La regione sta cercando 

di creare delle cinture di verde attorno alle zone urbane. 

Una volta divenuto parco regionale, l’area sarà vincolata 

solo a parco. 
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• Programmazione di sport al parco: fornire entro il 25/02 le 

indicazioni dei parchi coinvolti. Non sono state forniti i 

riscontri entro i tempi 

• Invito agli incontri con i punti comunità per il 2023, i punti 

comunità della zona chiedono un incontro per programmare e 

progettare. I presidenti CdQ ovest ritengono sia opportuno 

prima fare una valutazione delle iniziative per il 2023, 

internamente ai CdQ. 

• Gestione e apertura QASA, ci sarebbe bisogno di integre 

ulteriormente il numero dei volontari, in modo qualcuno che 

dia il cambio. 

 

Punto 3. Relazione Gruppi Tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso. 

3.1 - Gruppo di Lavoro Sociale: Il referente Galbardi comunica che 

il Gruppo non si è riunito. 

 

3.2 – Gruppo di Lavoro Cultura: Il referente Lussignoli aggiorna 

sull’ultimo incontro: 

- gli incontri con l’autore di febbraio e marzo sono stati 

annullati 

- Si è ritenuto opportuno concentrarsi sulla programmazione da 

settembre in poi. 

- Per venerdì 1 luglio confermata la cena di quartiere, il 24.03 

verifiche dei dettagli con il referente. 
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3.3 – Gruppo di Lavoro Urbanistica: Il referente Dioni aggiorna 

sull’ultimo incontro: 

Richiesto un aggiornamento sul tema dello scarico di via nona. 

In programma l’incontro con commissione di Via Chiusure 

Inviate le slide del progetto all’Ass. Manzoni 

3.4 – Gruppo Tematico QASA: Pilotta segnala che c’è bisogno di 

volontari per avere una maggiore turnazione per i quattro giorni 

di apertura 

Visto che i consiglieri concordano la necessità di “arruolare” 

nuove persone sia per integrare i gruppi tematici sia per tenere 

aperta la QASA, il consigliere Canullo s’impegna a preparare una 

locandina da postare su Facebook di cui prima girerà al consiglio 

la bozza su WhatApp  

 

Punto 4. Segnalazioni 

- La presidente ricorda che, come comunicato dall’Assessore Capra 

nell’incontro del 21/12/20221, lo schema del bilancio viene fatto 

a ottobre, ma già da luglio la dott.ssa Lorenzini chiede ai vari 

settori quali sono le priorità da mettere in bilancio. Quindi 

entro giugno i cdq devono mandare agli uffici le criticità da 

risolvere, in modo che i tecnici possano valutare quali inserire a 

bilancio.  Quindi se vogliamo avere un ruolo propositivo nella 

costruzione del futuro bilancio dobbiamo verificare entro maggio 

le criticità del quartiere (a partire dalla verifica dello stato 

delle caditoie, marciapiedi, asfaltature…, come già fatto nel 2019 

dal Gruppo Tematico Urbanistica) e segnalare entro giugno gli 

interventi necessari 
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- segnalazioni relative alle deiezioni dei cani nei parchi. Fare 

richiesta di una specifica cartellonistica. Richiesto maggior 

controllo e verificare se con le scuole si può fare qualche cosa. 

- Ponticello di via XIII, che porta al parco giochi e quindi è 

percorso da molti bambini in bicicletta, mamme con passeggini, 

anziani con badanti…) presenta due assi sconnesse che traballano 

al passaggio. 

 

Punto 6 - Varie ed eventuali 

Comunicazione Cominelli per la brochure dell’acqua. 

Sportello psicologico di ascolto dai 16 ai 25 anni 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.20 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   il Consigliere verbalizzante      

 

           


